

2学期が無事に終了しました。～令和3年が良い年になりますように～

87日間と、中学校の1年間で一番長い2学期が、本日無事に終了しました。

18日間の短い夏休みの後に、例年より少し早い8月19日から、2学期が始まりました。1学期のような臨時休校はありませんでしたが、生徒の皆さんがあなたが楽しんでいた、9月に延期して実施する予定だった修学旅行は、中止となってしまいました。しかし、最大のイベントである桃花祭は、規模は縮小されたものの、無事に実施され、特に合唱コンクールにおいて、3年生が1・2年生の良きお手本となるような、素晴らしい歌声を披露することができました。

桃花祭後は、全員が受験に向けて、学習に力を入れる生活に変わりました。自分の希望する進路に向けて、昼休みや放課後に、熱心に勉強する姿も見られるようになってきました。

年が明けるとすぐに、県北地区の私立高等学校の入試が始まります。冬休み中は推薦入試、3学期が始まると、一般入試が行われます。いよいよ、入試シーズン突入ですが、体調を万全に整えて、自分の力を十分発揮できるよう、冬休みを過ごしてほしいと思います。

<第2学期終業式の生徒発表 2組 福士 結花さん>

「2学期の反省と来年の抱負」

大きく2つの面から、2学期を振り返ってみたいと思います。

1つ目は、学習面です。私は、定期テストや実力テストの勉強で、基本的な問題ばかりを解き、受験に向けての発展的な問題まで時間が回らず、疎かになってしまいました。そのため、理科の計算や、社会の記述式問題で点があまりとれず、点数が伸びなくなってしまいました。だから、これからは、主に応用問題にチャレンジして、入試に対応できるようにしていきたいです。

2つ目は、桃花祭についてです。私たちは、合唱コンクールで「虹」を歌いました。昨年、みんなの気持ちが合わず、不完全燃焼で終わってしまったこと、女子の人数が足りないことなど、不安はたくさんありました。「今年こそは金賞」という思いで、たくさん練習しました。結果は銀賞でしたが、中学校最後の合唱コンクールで、2組のみんなと良い合唱を歌うことができ、とても嬉しかったです。また、生徒会活動においても、副会長として、企画や運営を、本部役員のみんなと話し合いました。昨年とは違う状況だったので、新しいアイディアを考えるのが大変でした。密集しないことや、効率よく活動できるようにと、課題はたくさんありました。本番は、無事に生徒の皆さんのが活動することができました。閉幕式での引継ぎでは、サプライズで花束をいただき、生徒会本部役員をやってきてよかったです。

来年の抱負は、年明けすぐに私立高校の入試があるので、冬休み中に面接や作文の練習を繰り返し行い、万全の態勢で入試本番に臨みたいと思います。入試が終わってからも、4月からの高校生活に向けて、苦手教科の克服や、体力づくりをしっかり行いつきたいです。

私たちの学年は、新型コロナウイルスの影響で、多くの行事がなくなってしまいましたが、卒業までの1日1日を大切に、クラスや学年のみんなと充実した学校生活を送りたいと思います。



学年集会で、計算大会満点賞の賞状を代表で授与された2組の大川七星さん



青少年作文コンクールで最優秀賞を受賞した、2組の菅野美緒さんと舟山志織さん

1月8日(金) 3学期始業式の日の予定

※弁当持参

8:10~8:20	朝の短学活
8:25~8:40	始業式
8:40~8:55	着替え
8:55~9:05	清掃
9:15~10:15	学級活動
10:30~11:15	木曜日の5校時の授業
11:25~12:10	木曜日の6校時の授業
12:10~13:05	弁当、昼休み
13:05~13:15	帰りの短学活
13:20~	下校(完全下校 13:40)

<第3学期 第1週～2週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
1/8(金)	入試対策	始業式	学活	木5	木6	/	/	給食なし弁当持参 始業式 木5 6の授業 有朋一般入試
1/12(火)	入試対策	火1	月6	火3	火4	火5	火6	給食なし弁当持参 短縮、火1月6火3456 成蹊・聖母・聖光一般入試
1/13(水)	入試対策	水1	水2	水3	水4	水5	水6	短縮、清掃あり 東稟一般入試
1/14(木)	入試対策	木1	木2	木3	月6	木5	木6	短縮、木123月6木56、清掃なし 甲状腺検査
1/15(金)	入試対策	金1	金2	金3	金4	金5	/	清掃なし 1・2年学力検査

※1月8日(金) 始業式の日(全校)と1月12日(火)(3年のみ)は、給食がありません。弁当を持参させてください。